

Infobrief Referat Jugend

Alles rund um das Thema Corona



Liebe Mitglieder der Fachgruppe Jugendhilfe,

auch kurz vor dem Wochenende gibt es noch ein paar wichtige Informationen rund um das Thema Corona:

- Thema Schutzausrüstung: Die Verteilung der Schutzausrüstung in Baden-Württemberg ist angelaufen und wird in den nächsten Tagen, auch am Wochenende, fortgesetzt. Der Landkreistag hat die Landkreise mit beigefügtem Schreiben informiert. Die Priorisierung der Verteilung erfolgt auf der örtlichen Ebene. Landesweite Kriterien gibt es nicht. Prinzipiell gelten die Vorgaben des Bundes-Pandemieplans. Die Jugendhilfe ist – wie auch andere wichtige Hilfebereiche, z.B. Wohnungslosenhilfe – im Schreiben leider nicht ausdrücklich als Bedarfsträger genannt. Es ist also in jedem Landkreis sicherzustellen, dass die Bedarfe den Landratsämtern bekannt sind. Es ist deshalb zu empfehlen, die Bedarfe der Jugendhilfe den Landratsämtern zu melden, an den Krisenstab oder – falls nicht vorhanden – die Amtsspitze (+ z.K. ans Jugendamt). Wie immer empfiehlt sich ein gebündeltes/abgestimmtes Vorgehen mit allen anderen Jugendhilfeträgern. In einigen Landkreisen hat sich wohl auch eine über die Jugendämter abgestimmte Bedarfsmeldung aus der Jugendhilfe bewährt.
- Zum Thema Schutzmasken möchte ich Sie gerne über eine Initiative der Rektorin Ursula Grass der Waldhausschule Malsch informieren. Mit ihrer Initiative hat Sie die eigene Jugendhilfeeinrichtung Waldhaus Malsch, zwei weitere Jugendhilfeeinrichtungen der Region und zwei Pflegestationen mit

selbstgenähten Schutzmasken unterstützt. Frau Grass hat hierzu eine Facebook-Gruppe gegründet, um weitere fleißige Mitnäher*innen zu finden. Die Nähanleitung hat sie zur Verfügung gestellt. Diese und alle weiteren wichtigen Informationen finden Sie im folgenden [Artikel](#).

- Von Seiten des Liga-Ausschusses Kinder, Jugend und Familie ging heute erneut eine Problemanzeige an das Ministerium für Soziales und Integration zum Thema kritische Infrastruktur. In dieser wurde erneut benannt, dass pädagogische Fachkräfte der Kinder- und Jugendhilfe dringend in den Personenkreis der systemrelevanten Infrastruktur aufgenommen werden müssen. Auf eine entsprechende Aufnahme in der Corona Verordnung BW wurde erneut hingewiesen. Das Ministerium für Soziales und Integration sieht die Notwendigkeit und arbeitet daran. Hoffen wir, dass sich die Mitarbeitenden dort gut bei den anderen Ministerien durchsetzen

Weitere Informationen unter: <https://www.paritaet-bw.de/aktuelle-informationen-zur-corona-pandemie-fuer-soziale-einrichtungen>

Herzliche Grüße

Barbara Meier

**Tagesmotto: Wenn das Leben dir eine Zitrone schenkt,
mach Limonade draus!**

Titel

INFORMATIONEN

SIE HABEN FRAGEN ODER MÖCHTEN IN UNSEREN NEWSLETTERVERTEILER AUFGENOMMEN WERDEN?



Schreiben Sie uns einfach eine Nachricht an [info@paritaet-bw.de!](mailto:info@paritaet-bw.de)

IMPRESSUM

Deutscher Paritätischer Wohlfahrtsverband
Landesverband Baden-Württemberg e.V.

Hauptstr. 28
70563 Stuttgart

Telefon: +49 (0) 711 2155 - 0

Telefax: +49 (0) 711 2155 - 215

E-mail: info@paritaet-bw.de

Vorstand: Ulf Hartmann (Vorstandsvorsitzender)

Registernummer / Vereinsregister Stuttgart VR 201

Steuernummer: 99015 / 01556

Inhaltlich Verantwortlicher gemäß § 10 Absatz 3 MDStV: Ulf Hartmann

HAFTUNGSAUSSCHLUSS

Unser Angebot enthält Links zu externen Webseiten Dritter, auf deren Inhalte wir keinen Einfluss haben. Deshalb können wir für diese fremden Inhalte auch keine Gewähr übernehmen. Für die Inhalte der verlinkten Seiten ist stets der jeweilige Anbieter oder Betreiber der Seiten verantwortlich. Die verlinkten Seiten wurden zum Zeitpunkt der Verlinkung auf mögliche Rechtsverstöße überprüft. Rechtswidrige Inhalte waren zum Zeitpunkt der Verlinkung nicht erkennbar. Eine permanente inhaltliche Kontrolle der verlinkten Seiten ist jedoch ohne konkrete Anhaltspunkte einer Rechtsverletzung nicht zumutbar. Bei Bekanntwerden von Rechtsverletzungen werden wir derartige Links umgehend entfernen.